









Respuesta a Preguntas Frecuentes (FAQs)

DATOS DEL EVENTO



"Construyendo juntos el futuro de la fuerza laboral en salud"

Un espacio para compartir el rol de las instituciones en la formación médica del Paraguay

Dirigido a médicos, docentes, residentes, estudiantes de medicina y otros profesionales de la salud

Modalidad presencial (con invitación) y acceso libre a través de YouTube Live

- | Martes 24 de septiembre
- De 9:00 a 16:00 horas
- Hotel Crowne Plaza Asunción









- Martes 24 de septiembre de 9:00 a 16:00
- Dirigido a médicos, docentes, residentes, estudiantes de medicina y otros profesionales de la salud.
- Modalidad Presencial (con invitación).
- Acceso libre a través de YouTube Live. iEscanea el código QR en la gráfica o ingresa desde este enlace!
- https://shorturl.at/xj3ph

¿Quiénes pueden asistir al evento?

Este evento cuenta con cupos de asistencia limitados y asignados por invitaciones. Debido a la naturaleza del foro y la importancia de los temas a tratar, hemos reservado la participación presencial para autoridades y representantes clave de las instituciones involucradas en la implementación de la Política Nacional de Recursos Humanos en Salud del Paraguay 2020-2030.



¿Habrá una transmisión en vivo del evento?

Sí, comprendemos el interés que este foro genera en la comunidad médica y académica, así como en el público general interesado en la salud pública. Por ello, hemos dispuesto una transmisión en vivo del evento de acceso libre a través de YouTube Live para seguir el debate y presentaciones.

¿Cómo puedo acceder al enlace de la transmisión?

A través de YouTube Live desde el siguiente link https://shorturl.at/xj3ph Recomendamos activar la campana de aviso para recibir la notificación del comienzo del evento



¿Se podrá interactuar durante la transmisión en vivo?

Debido a la gran audiencia que se estima para el encuentro hemos habilitado el siguiente canal para recibir comentarios de la audiencia desde el siguiente enlace, que también se encuentra en la descripción del evento en YouTube **DEJANOS TU COMENTARIO AQUÍ**

https://forms.gle/hTMHMhWTtuxyFbAd6











¿Se grabará el evento para verlo después?

Sí, la grabación del evento estará disponible en el canal de YouTube del MSPBS posteriormente, para que quienes no puedan asistir o seguir la transmisión en vivo puedan revisarlo a su conveniencia.

¿Se expedirán certificados?

Sí, se expedirá Certificado de Participación avalado por el Instituto Nacional de Salud INS-MSPBS a los asistentes presenciales.

¿Se expedirán certificados para los asistentes de la modalidad virtual?

No, los Certificados de Asistencia solo serán expedidos a los participantes presenciales.

Información adicional:

Le recomendamos seguirnos en estas plataformas para recibir actualizaciones relacionadas al foro.

Facebook https://www.facebook.com/dnerhspy/

Instagram https://www.instagram.com/dnerhspy/

Página Web DNERHS: https://dnerhs.mspbs.gov.py/

Para más información o cualquier otra consulta, facilitamos nuestro correo

de contacto: dnerhs@mspbs.gov.py